

Pomperlbuam dominieren Dorfmeisterschaft

Beim Stockturnier erkämpfte sich das Team „Pomperlbuam II“ den Titel

Karpfham. Die schöne Witterung und eine mustergültige Organisation waren mit Garanten dafür, dass die Dorfmeisterschaft im Stockschießen auch heuer wieder zu einem vollen Erfolg wurde. 14 Mannschaften waren dazu angetreten, um an zwei Tagen ihre Kräfte zu messen.

Gleich mit drei Teams war der Bayernfanclub „Pomperlbuam“ vertreten, und war letztlich auch vom Ergebnis her mit den beiden Spitzenplätzen und Rang fünf der Damen überlegen. So erkämpfte sich die eigentliche „Reserve“ Pomperlbuam II mit 12:4 Punkten in der Besetzung Manfred Wagner, Bernhard Hasbauer, Josef Stephan und Herbert Hohenwarter den Sieg vor den Pomperlbuam I (8:8 Punkte /Stockquote 0,913)) mit Herbert Berglehner, Armin Martikke, Markus Urlhardt, und Lukas Wagner. Stark verbessert zeigten sich die jungen Stockschiützen, die so manchen alten Hasen das Nachsehen gaben. Jonas Fischer, Christopher Freudenstein, Florian Gerleigner, und Marie-Theres Fischer landeten nämlich in der Fi-



Die erfolgreichen Teams der Finalrunde mit (hinten, v.l.) Schirmherr 3. Bürgermeister Josef Fischer, Schriftführer Georg Niedermeier, Stadträtin Roswitha Altmannsberger und Spartenleiter Herbert Goder sowie stellvertretender Spartenleiter Hermann Moser (1.v.r. stehend) – Foto: Doll

nalarunde auf Rang drei mit ebenfalls 8:8 Punkten und einer Stockquote von 0,800. Platz vier belegte das „Moser Team“ (Hermann Moser, Max Moser, Sigi Wagner, Günther Plattner). Einen beachtenswerten fünften Platz eroberten sich heuer die Damen vom Bayernfanclub: Corinna Hellinger, Silke Maier, Roswitha Altmannsberger, und Claudia Baumgartner.

Die weiteren Platzierungen: 6. Feuerwehr Karpfham, 7. Vier Zuri Steha, 8. Radlerverein Schwaim., 9.. Aunham City Yungsters, 10. Dynamo GRI SING, 11. Flotte Mammis, 12. Wild Cats, 13. Hüttner Karpfham, 14. Reservisten Karpfham. Bei der Siegerehrung bedankten sich als Schirmherr der 3. Bürgermeister Josef Fischer, und TSV-Spartenleiter Herbert Goder

bei den Helfern und Aktiven. Ein besonderer Dank wurde Georg Niedermeier für die Turnierauswertung am PC, Peter Kollmaier als Grillmeister, Manuel Kollmaier als Hüttenwirt, den Turnierhelfern Hermann Moser und Rudi Frankenberger, sowie den Kuchenspenderinnen Monika Kollmaier, Elvira Moser, und Irene Szimonovich zuteil. – pjd